

**KOSAKATA BAHASA MELAYU DAN PENGGUNAANYA
DALAM BERKOMUNIKASI OLEH MASYARAKAT KECAMATAN VII
KOTO ILIR KABUPATEN TEBO PROVINSI JAMBI SUATU KAJIAN
SEMANTIK LEKSIKAL**



Oleh

**AMRI ANDIKA
NPM 1210013111042**

SKRIPSI

*Ditulis untuk Memenuhi Persyaratan Memeroleh
Gelara Sarjana Pendidikan*

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra
INDONESIA
JURUSAN PENDIDIKAN BAHASA DAN SENI
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS BUNG HATTA
PADANG
2017**

**KOSAKATA BAHASA MELAYU DAN PENGGUNAANNYA
DALAM BERKOMUNIKASI OLEH MASYARAKAT
KECAMATAN VII KOTO ILIR KABUPATEN TEBO PROVINSI
JAMBI
SUATU KAJIAN SEMANTIK**

Amri Andika¹⁾, Marsis²⁾, Syofiani²⁾

¹⁾Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

²⁾Dosen Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Universitas Bung Hatta Padang

E-mail: amriandika01@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kosakata bahasa Melayu dan penggunaannya dalam berkomunikasi oleh masyarakat Kecamatan VII Koto Ilir Kabupaten Tebo Provinsi Jambi suatu kajian semantik leksikal. Teori yang digunakan dalam penelitian ini, mengenai semantik dikemukakan oleh Chaer (2009), jenis-jenis kosakata yang dikemukakan oleh Kridalaksana (1990), dan Manaf (2010) tentang semantik bahasa Indonesia. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif yang dikemukakan oleh Moleong (2010). Data dianalisis dengan menggunakan teknik menyeleksi dan mengidentifikasi kosakata sesuai aspek yang diteliti, mendeskripsikan kosakata sesuai dengan keadaan sebenarnya berdasarkan tujuan penelitian, menganalisis dan mengklasifikasi kosakata yang telah terkumpul berdasarkan aspek yang diteliti, dan membuat kesimpulan berdasarkan hasil penelitian. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri yang dilengkapi dengan *handphone* untuk wawancara dengan informan. Data dikumpulkan melalui rekaman tuturan wawancara di daerah Kecamatan VII Koto Ilir Kabupaten Tebo Provinsi Jambi yang setiap desa ditetapkan topik yang akan dibahas. Data penelitian dianalisis berdasarkan jenis kosakata dan maknanya. Hasil penelitian terdapat 99 kosakata, yaitu (1) verba sebanyak 21 data, (2) adjektiva sebanyak 19 data, (3) nomina sebanyak 21 data, (4) numeralia sebanyak 1 data, (5) adverbialia sebanyak 29 data, (6) interogativa sebanyak 2 data, dan (7) konjungsi sebanyak 6 data. Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa ciri khas kosakata dalam berkomunikasi oleh masyarakat di daerah penelitian adalah kosakata bersuku kata satu dan sepertinya tidak ada dipakai dalam bahasa Melayu lainnya, contohnya *lup, dak, muh, nak, bak, dan suk*.

Kata kunci: *kosakata, jenis kosakata, makna leksikal*

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Swt yang telah memberikan rahmat dan kurnia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Kosakata Bahasa Melayu dan Penggunaannya dalam Berkomunikasi oleh Masyarakat Kecamatan VII Koto Iir Kabupaten Tebo Provinsi Jambi Suatu Kajian Semantik Leksikal”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Bung Hatta.

Dalam menyelesaikan skripsi ini banyak kendala yang penulis hadapi. Alhamdulillah semuanya dapat diselesaikan dengan baik, berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Marsis, M.Pd selaku Pembimbing I dan Ibu Dra. Hj. Syofiani, M.Pd. selaku Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, saran, dan motivasi yang sangat membantu dalam menyelesaikan skripsi ini
2. Ketua dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.
3. Bapak Dekan dan Wakil Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Bung Hatta telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian.

4. Bapak dan Ibu staf pengajar di Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni, Fakultas keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Bung Hatta yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan.

Semoga semua bantuan yang telah Bapak dan Ibu berikan, bernilai ibadah dan mendapat pahala di sisi Allah Swt. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca, khususnya dalam pendidikan dan pengembangan ilmu Bahasa dan Sastra Indonesia.

Padang, 21 Desember 2016

Amri Andika